Exigen a Barbosa que se disculpe

Ver página 4

OVACIONES

VIERNES 11 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25349 AÑO LXXII

Circle Signate de la ecologia y sa insprime en ceusel recicio

http://www.ovaciones.com

Harán ajuste menor a miscelánea

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Adías de que la Cámara de Diputados vote la Ley de Ingresos y la miscelánea fiscal, la Secretaría de Hacienda y el sector empresarial no terminan de ponerse de acuerdo en uno de los principales temas que ha sido cuestionado por los empresarios, que es la ley de empresas fantasma.

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera Gutiérrez y el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín, aseguraron que se lograron acuerdos para hacer precisiones "menores", ajustes o hasta cambiar los umbrales en algunos elementos de la miscelánea fiscal.

Ver página é

Suspenden a magistrado por riqueza inexplicable

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, (SCJN) Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, dio a conocer que el pleno del Consejo de la Judicatura Federal suspendió a un magistrado del primer Circuito, por inconsistencias graves en su situación financiera.

En una inusual conferencia de prensa, explicó que este magistrado tenía conexiones dentro y fuera del poder Judicial para una red de conductas indebidas que de ninguna manera serán toleradas, aunque no dio a conocer su nombre.

Ver página 2



NO SE ELEVARA LA EDAD DE RETIRO

Andrés Manuel López Obrador. "Mientras yo sea presidente, no se modificará", dijo y reveló que un particular solicitó al INAI su constancia de salud física y mental, así como un antidoping.

Ver página 3

Zaldívar aclara a qué se refería

FCH presionó a la Corte por ABC y Cassez

POR PATRICIA RAMIREZ

En medio del intercambio de acusaciones con el ex presidente Felipe Calderón, el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, aseguró que recibió presiones en los casos de la liberación de la francesa Florence Cassez y de la Guardería ABC.

En conferencia, señaló que estas presiones no son nuevas, pues desde hace aproximadamente ocho años se sabía que intereses buscaban una resolución a modo, pero no se cedió a estas presiones.

"No es algo nuevo, que de pronto me acordé de algo, es algo que está en las pláticas de café, en la prensa y mis entrevistas desde hace tiempo", explicó al ser cuestionado sobre el tema.

Ver página 2

SEP y Face, contra bulliyng

POR PATRICIA RAMIREZ

La Secretaría de Educación Pública (SEP) y la empresa Facebook presentaron la estrategia Misión de Paz Escolar, para promover el desarrollo de habilidades socioemocionales que ayuden a prevenir el acoso escolar y a crear conciencia sobre la seguridad en las redes sociales e internet.

Esta herramienta, que se lanza por primera vez a nivel mundial, es un programa educativo que emplea herramientas de realidad virtual y tecnología web, sin necesidad de conectividad, para ayudar a los jóvenes a desarrollar habilidades que les permitan enfrentar situaciones, tanto en el mundo real como en el virtual.

Ver página 8

Nobel de Literatura a Peter Handke; Tokarczuk, 2018

Ver página 13

VENTANA

Se equivocan: sí es explicable.

OPINION

RADIOPASILLO

mánina -

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9